



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

Xóchitl Gálvez inició lo que llama las “Conferencias de la verdad”, un esfuerzo para no pasar desapercibida en esta etapa de intercampaña e intentar remontar la diferencia respecto a su rival de Morena.

Por lo que se ha visto en las dos primeras conferencias, se trata de un ejercicio de contraste respecto al discurso del presidente en sus Mañaneras, aportando datos para desmentir las aseveraciones que se dicen desde Palacio Nacional.

Entre lo más destacado que ha dicho, tenemos el siguiente comentario: “Una de las mentiras históricas más grandes es que el gobierno de @lopezobrador_ acabaría con la corrupción. La 4T no significa transformación. Las verdaderas Ts son la traición, la traza, el tráfico de influencias y la tapadera. Con ellos, #PrimeroLosLópez”.

Claudia Sheinbaum se reunió con Cuauhtémoc Cárdenas, quien dejó atrás sus críticas al presidente y -al parecer- empieza a sumarse a la campaña de Morena y aliados.

En sus redes sociales la candidata refirió acerca del encuentro que “Me dio mucho gusto visitar al Ing. Cuauhtémoc Cárdenas y a sus hijos Lázaro y Cuauhtémoc y a su hija Camila. Una gran conversación sobre la problemática del país, acompañada de algunas anécdotas”.

También se refirió a lo desde la presidencia se ha dado en llamar “humanismo mexicano”, en un comentario en su cuenta de X: “La unidad de nuestro movimiento se basa en la construcción del Humanismo Mexicano, un nuevo modelo que está dando un ejemplo al mundo entero”.

Jorge Álvarez Máynez empieza a referirse en sus redes sociales a los principales problemas del país, empezando por el tema del agua: “La vieja política ha ignorado por años la crisis de escasez de agua que afecta ya a todo el país. En Jalisco y Nuevo León hemos demostrado que, con inversión y voluntad, en tiempo récord se puede solucionar el problema del agua para esta y las próximas generaciones”.

También apoyó la campaña de su partido acerca de que hay más de dos opciones en esta elección: “¿Conformarnos con lo que tenemos o regresar al pasado? México es más grande que dos falsas visiones de país. México merece lo nuevo y #LoNuevoApenasComienza”.

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

A través de su cuenta de X, antes Twitter, Felipe Calderón criticó la decisión de los dirigentes del PAN y del PRI por estar en los primeros lugares de la lista de candidatos a diputados plurinominales: “La vulgar ambición de Marco Cortés y aliados es un lastre para @XochitlGalvez. Sólo les importan sus puestos y los de sus amigos, no el país. Pierden elecciones, han dejado a los ciu-



dadanos a un lado. Ahora sólo buscan que X los lleven en ancas”.

Indira Kempis, quien intentó competir en el proceso interno de Movimiento Ciudadano para elegir a su candidato presidencial, después de renunciar al partido naranja pasó al PRI en donde la incluyeron en la lista de diputados plurinominales en la posición número 9 en la segunda circunscripción.

Un análisis de MW Group acerca de la participación de las dos candidatas presidenciales en la arena digital, muestra que Xóchitl Gálvez cuenta con mejor presencia, 89% de percepciones positivas en X y Facebook, en tanto que Claudia Sheinbaum tiene 86% en contra de las opiniones revisadas en dichas redes sociales.



Foto: X @Claudiashein